los tratisquidores que espirar a una vocabilad más postableste diamos requen

Dasde el 1 de Mayo de 1886, en que en Chicago fueron asesmados 80

an nert exite a Dia de lucha d

SOLATION SECTION SE STATION LES EN LES ENTENTESSES, LE hay

trabajadores

remo que mantiane una fittacion de crisis econômica, madiendola-ragaer so re los trabajadores, manteniendo millón y medio de parados, con continuos ierras de empresas y expedientes de crisia, conquelación de los salarios y liberad de subida de los precios -aunque en teoría tengamos, según UCD, "precios estables"-; abandono total del campo y sus trabajadores, etc., etc., ... y odes estas medidas, lo que es peor, son tomadas con la complicidad de los





1 DE MAYO, DIA DE LUCHA DE LOS TRABAJADORES

Desde el 1 de Mayo de 1886, en que en Chicago fueron asesinados 80 obreros, cientos de heridos y, en un proceso posterior, 7 obreros ejecutados en la horca, por luchar por la jornada laboral de 8 horas, todos los años los trabajadores del mundo entero conmemoramos esta fecha, haciendo de este un día de lucha por las reivindicaciones más urgentes de los trabajadores y contra el sistema capitalista, responsable exclusivo de la explotación, opresión y miseria que día a día sufre la clase obrera.

El 1 de Mayo vuelve este año en la democracia, como un llamamiento a los trabajadores que aspiran a una sociedad más justa. Este día nos recuerda a las mujeres y a los hombres caidos en las calles y en los tajos en los años difíciles de la dictadura, por haber pedido justicia y libertad. Ellos han hecho posible, con sus vidas, junto con todo el pueblo que ha luchado, las libertades —insuficientes aún, sin duda— que se han arrancado al capital.

Hoy, ante esta nueva situación abierta después de las elecciones generales del 15 de Junio, después de la legalización de las centrales sindicales y partidos políticos, después de la realización de las elecciones sindicales y de la constitución de los comités y secciones sindicales en las empresas,... hay que continuar avanzando.

La clase obrera, los pueblos del Estado español seguimos sometidos a un Gobierno defensor y representante de los intereses del gran capital, a un Gobierno que mantiene una situación de crisis económica, haciéndola recaer sobre los trabajadores: manteniendo millón y medio de parados; con contínuos cierres de empresas y expedientes de crisis; congelación de los salarios y libertad de subida de los precios —aunque en teoría tengamos, según UCD, "precios estables"—; abandono total del campo y sus trabajadores, etc., etc.,... y todas estas medidas, lo que es peor, son tomadas con la complicidad de los partidos parlamentarios que con la firma del pacto de la Moncloa dan su apoyo a las medidas del Gobierno. Medidas que afectan de un modo especialmente negativo a regiones, que como nuestra Andalucía tenían ya anteriormente una situación desastrosa.

En lo político, la situación actual no es mucho mejor.. La libertad de expresión es continuamente pisoteada, temas como la reforma de estado, la unidad de España y el ejército, está duramente penado ponerlos en cuestión; nuevas leyes represivas están siendo elaboradas por el Gobierno; la Constitución hecha al margen del pueblo contiene serias limitaciones al derecho de



los pueblos al autogobierno, niega el derecho a la autodeterminación de los pueblos, consagra la discriminación de la mujer una vez más y limita seriamente las libertades.

Los trabajadores hemos avanzado en nuestra organización, con la formación de comités de delegados en nuestros centros de trabajo. Ahora hay que luchar para hacerlo extensivo a los trabajadores del campo realizando elecciones sindicales en cada pueblo.

Hay que avanzar, sobre todo, en la lucha por la unidad sindical, instrumento que hará mucho más fuerte nuestra lucha ya sea en relación a los problemas y reivindicaciones más concretas: paro, expedientes de crisis, convenios, situación del campo,... etc. ya sea en la consecución de un decreto ley de acción sindical en la empresa que garantice realmente nuestros derechos de organización (frente a los intentos de UCD de recortarlos, favoreciendo así a los patronos y empresarios). Siendo conscientes de que un Gobierno como el actual, no puede servir a nuestros intereses y por tanto las salidas que ofrezcan serán para mejorar la situación de la burguesía a costa de empeorar a los trabajadores. Sólo un Gobierno de UNIDAD DE LA IZQUIERDA, que se apoye en las movilizaciones de masas, que tome medidas radicales en lo económico haciendo que la crisis la paguen los capitalistas que son los que más tienen, que no pongan topes a las conquistas políticas del pueblo sino que las apoye y defienda, será un Gobierno que sirva a los trabajadores y a la lucha por conquistar y avanzar en una sociedad más justa sin opresores ni oprimidos lla sociedad socialista!.

Que este primero de Mayo suponga una jornada de movilización y lucha:

- POR UN DECRETO LEY DE ACCION SINDICAL EN LA EMPRE-SA QUE GARANTICE LAS LIBERTADES SINDICALES DE LOS TRA-BAJADORES.
- CONTRA EL PARO, LOS EXPEDIENTES DE CRISIS Y LOS CIERRES DE EMPRESAS.
- POR UN FUNCIONAMIENTO EFECTIVO DE LOS COMITES Y SECCIONES SINDICALES DE LAS EMPRESAS.
 - POR LA UNIDAD SINDICAL DE TODOS LOS TRABAJADORES.
 - POR UN GOBIERNO DE UNIDAD DE LA IZQUIERDA.
 - POR LA REPUBLICA FEDERAL Y EL SOCIALISMO.



IVIVA LA CLASE OBRERA! I VIVA EL PRIMERO DE MAYO!

Acudamos todos a las manifestaciones, mítines y demás actos unitarios convocados por CC.OO. y demás centrales sindicales.

formación de comités de delegados en auestros centros de trabajo, Ahora

hay que luchar pará hacerlo extensivo a los trabajadores del campo realizan-

pueblos, consegra la discriminación de la mujer una vez más y limita seria

MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA (MCA)
ORGANIZACION DE IZQUIERDA COMUNISTA (OIC)

mento que hará mucho más fuerte auestra lucha ya sea en relación a los problemas y reivindidaciones más concretas; paro, expedientes de crisis, convenios, sinuación del campo... etc. ya sea en la consecución de un decreto ley de acción sindical en la empresa que garantice resimente puestros derechos de organización (frante a los intentos de UCD de recortarlos, favoreciendo así a los patronos y empresarios). Siendo conscientes de que un Gobierno como el acrual no quede servir a nuestros intereses y por tanto las salidas que ofrezcan serán para majorar la rituación de la burguesta a costa de empechar a los trabajaderes. Solo un Gobierno de UNIOAD DE LA IZQUIENDA que se apove en las movilizaciones de masas, que tome medidas radicales en lo económico baciendo que la crisis la paquen los capitalistas que son los que más tienen, que no porque topes a las conquistas políncas del puedo sino que las sapole y defienda, será un Gobierno que surva a los trabajadores y a la lucha por conquistar y avanzar en una sociedad más justa sin opresores ni oprimidos file sociedad socialista.

Que este primera de Maya suponga una inmada de movilización y lu

ract de subida de los alvecida -auntido en techo della

POR UN DECRETO LEY DE ACCIONSINDICAL EN LA EMPRE-SA QUE GARANTICE LAS LIBERTADES SINDICALES DE LOS TRA-BAJAUDRES.

chia

CUERRES DE EMPRESAS.

POR UN FUNCIONAMIENTO EFECTIVO DE LOS COMITES Y SECCIONES SÍNDICALES DE LAS EMPRESAS.

POR LA UNIDAD SINDICAL DE TODOS LOS TRABAJADORES.
POR UN GOBIERNO DE UNIDAD DE LA IZQUIERDA.
POR LA REPUBLICA FEDERAL Y EL SOCIALISMO.

W

cis

